

人権問題を考える

ヒューマンアカデミア「ひろかわ」セミナー

広川町では、人権が尊重される住みよい町を目指しています。

☎ 教育委員会事務局 人権同和教育係 ☎ 0943-32-0093

10月24日(水)

犯罪被害の実態と支援

福岡犯罪被害者支援センター
センター長 浦尚子さん



実際の事例をもとに、被害者が再び平穏な生活を取り戻すために必要なことを考えました。

「周囲の人が偏見に基づいて発言することで、犯罪被害者が二次被害を受けます」

参加者の感想

- ・被害者の傷が想像以上に深かったり、励ましが被害者を追い詰めていたりすることを知り、自分の言葉や行動がだれかを苦しめていないか考えさせられました。
- ・被害者に少しでも早く寄り添うことの難しさを痛感しました。

10月30日(火)

認知症の人とともに

暮らすために

～ポジティブケアをめざして～



パーソン・サポート絆
代表取締役 川島豊輝さん

「自信や喜びにつながるような指摘・対応（ポジティブケア）が大切」

「人と人の間で幸せを見つけ、お互いが支え合う関係をつくりましょう」

参加者の感想

- ・私がかまわりの人たちに対してさりげなく「支持」できている人間なのか考えさせられました。
- ・認知症の人を支援できるように、自分を高め、優しい人にならないといけないと思いました。

11月9日(金)

大人の「あたりまえ」と

子どもの「あたりまえ」

～「あたりまえ」ってなに？～



NPO 法人ここねっとくるめ
代表 上瀧純一さん

「心の向きがマイナスなら、マイナスの出来事を探るのがうまくなります」

「子どもたちが生まれてきてくれたことに感謝すれば、感情に駆られて怒鳴ることもなくなります」

参加者の感想

- ・心の向きを変えて考えると、「当たり前」が「ありがたい」になる、とても心に響きました。
- ・ありがたいという気持ち、とても大切だと思います。

11月15日(木)

男女の人権

～九州北部豪雨災害から

見えたもの～



福岡県男女共同参画審議会
委員 中嶋玲子さん

男女共同参画の視点から、避難者のニーズに合わせた防災対策の必要性について考えました。

「平常時からの男女共同参画の推進が、防災・復興の基盤となります」

参加者の感想

- ・男性も女性もその人らしさを認めて大切にしているか、自分を振り返るきっかけになりました。